

## La mortalidad infantil alcanza su nivel más bajo en la historia mundial en 2022, según informe de la ONU



Un informe publicado por el Grupo Interinstitucional de las Naciones Unidas reveló el panorama de la mortalidad infantil en el mundo. Según las estimaciones, el número de niños y niñas que murieron antes de cumplir cinco años alcanzó un mínimo histórico en 2022 al descender a 4,9 millones.

Igualmente, se conoció que en la actualidad sobreviven más niños y niñas que en otros tiempos, y que la tasa mundial de mortalidad de menores de 5 años ha descendido un 51% desde el año 2000. De hecho, varios países de ingresos bajos y medianos bajos han logrado superar incluso esta disminución, lo que demuestra que es posible avanzar cuando se asignan recursos adecuados a la atención primaria de salud, incluyendo la salud y el bienestar infantil. Por ejemplo, en Camboya, Malawi, Mongolia y Rwanda, la mortalidad de menores de 5 años se ha reducido en más de un 75% desde el año 2000, según los resultados.

Catherine Russell, Directora Ejecutiva de UNICEF destacó que “detrás de estas cifras están las historias de las parteras y el personal cualificado de la salud que ayudan a las madres a dar a luz a sus recién nacidos en condiciones seguras; de los trabajadores sanitarios que vacunan y protegen a los niños y niñas contra enfermedades mortales; y de los trabajadores de salud comunitarios que acuden a los hogares para ayudar a las familias y procurar a sus niños y niñas los cuidados oportunos en materia de salud y nutrición”.

Si desea ver la noticia completa de click [aquí](#)